



Kinder- und Jugendvolkstanz am 3. Oktober in Pleiskirchen

Beitrag

Der Trachtenverein D'Ä?Holzlandler Pleiskirchen/Lkrs. AltÄ?tting richtet am kommenden Montag, Ä 3. OktoberÄ (Feiertag) um 13.30 Uhr im Gasthaus MÄ¼nch den Kinder- und Jugendvolkstanz der Trachtenvereine im Gebiet Inn-Salzach/Gauverband I aus, eine Veranstaltung, die seit 1994 und damit seit fast 30 Jahren an wechselnden Orten in dieser Region stattfindet.

ZÄ¼nftige Tanzrunden – musikalisch umrahmt von der Heulandler Tanzmusi aus dem Rupertiwinkel – werden den Nachmittag ebenso bereichern wie Gemeinschaftsplattler und lustige Spiele. NatÄ¼rlich dÄ¼rfen auch selbstgefertigte Tanzzeichen fÄ¼r die Teilnehmer nicht fehlen und der Eintritt ist frei. Das Gebiet Inn-Salzach und die Ä?HolzlandlerÄ? Trachtler laden herzlich dazu ein freuen sich auf zahlreichen Besuch dieser Ä?ffentlichen Brauchtumsveranstaltung fÄ¼r die Jugend.

Text/Fotos: Trachtenverein D'ÄHolzlandler Pleiskirchen und Gebiet Inn-Salzach



Trachtenverein „D'Hotzlandler“ Pleiskirchen e. V.

www.hotzlandler.de

Herzliche Einladung zum

Kinder- und Jugendvolkstanz

am 03. Oktober 2022 um 13.30 Uhr
im Gasthaus Münch in Pleiskirchen/Lkrs. Altötting.

Schneidig aufspuin wird die „Heutlander Tanzmusik“. Eintritt frei!



Aufs Kemma zahlreicher Dirndl und Buam greift se da Trachtenverein
D'Hotzlandler Pleiskirchen und das Gebiet Inn/Salzach im Gauverband I.



Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 4290

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Pleiskirchen